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◆ 司　　会 　ＳＡＡ 内野義忠さん

◆ 点　　鐘 　会　長 櫻井武彦さん

◆ 斉　　唱（曲目）　　　君が代・奉仕の理想

ソングリーダー　藤田真澄さん

◆ 開会の言葉　　副 会 長　　　　高山英さん

◆ 来賓並びお客様紹介

鹿沼市長　　佐藤　信様

鹿沼市総合政策部秘書課課長　　鈴木武司様

◆ 乾杯発声 直 前 会 長　　倉松俊弘さん

◆ 食   事　　職業奉仕委員　　　日向野修さん

◆ 新旧会長・幹事バッジ及び襷の引継ぎ

新旧会長幹事

◆ 直前会長・直前幹事に記念品贈呈

会長　櫻井武彦さん



◇ 会長就任挨拶　会　長　　櫻井武彦さん

この度、2022-2023年度 鹿沼ロータリークラブ会長に

就任いたしました。伝統と歴史を持つ鹿沼ロータリー

クラブの会長を務めさせていただくことは、とても光栄

なことでありますが、この大役を仰せつかりとても身の

引き締まる思いでございます。

　さて、ここ数年の新型コロナウイルス感染症の拡大

で全世界が先の見えない生活を余儀なくされ社会に

も大きな影響を及ぼすなか、当クラブにおいても例会

の中止やリモートによるハイブリッド例会を行いながら

も行事等の中止などロータリーの活動・運営にも影響

がでております。一日も早く通常通りの生活ができ、

そして、ロータリークラブの活動・運営が行えますよう

に会員の皆様と共に進んでいきたいと思います。

　本年度のRI会長の、ジェニファー・ジョーンズ氏は、

女性初の会長です。「イマジン ロータリー」これが、

ジェニファー・ジョーンズRI会長が発表した2022-2023

年度のロータリーテーマです。大きな夢を抱き、行動

を起こすことをロータリーの会員に求めています。

　また、2022-2023年度RI第2550地区の佐貫直道ガ

バナーは、「ロータリーを理解し創造し多くを達成しよ

う」と発表されました。ロータリアンとしての矜持を持ち

続けるには、ロータリーの活動を知り、ロータリーの歩

み（活動）に参加し、ロータリーを通して社会を支えて

いく強い思いが必要です。と述べられておられます。

　鹿沼ロータリークラブ会員の皆様、RIの方針、地区

の方針に対し、どうぞご理解とご協力をお願いいたし

ます。

◇ 会長会務報告　会　長　櫻井武彦さん　

来週はクラブ協議会になるので、それぞれの委員長は

欠席のないように必ず参加をするようお願い致しま

す。

◇ 幹事報告 　幹　事　　　日向野博史さん

１　７月のロータリーレートは136円です。

２　国際ロータリー第2550地区2022‐2023年度職業奉

仕セミナーが８月21日(日)ベルヴィ宇都宮にて行

われる予定です。五月女職業奉仕委員長に内容を

お渡しし、精査いただきます。

３　国際ロータリー2022年規定審議会決定報告書を回

覧します。

　佐貫ガバナー年度（2022.7.1）より地区ホームペー

ジがリニューアルされました。ご確認ください。

５　ロータリー文庫からのお知らせ。閲覧方法につい

て、グループラインにお知らせしましたが、本日

付け会報にも添付しますのでご確認ください。



◇ ポール・ハリス・フェロー　　　受賞　

櫻井武彦会長

ポール・ハリス・フェロー３回目の受賞になります。

おめでとうございます。

◇ 委員会報告　　　　　　　出席委員会　

浅野知則委員長

コロナ禍での出席免除は廃止され、通常にもどりまし

た。出席の把握について以下になります。

１，例会参加者は、後ろの会員名簿に〇印をつける

２，オンライン参加者は、ZOOMのチャット画面から自

分の名前と「参加しました」と入力する

例）「浅野　参加しました」

後日、ハイブリット例会よりテキストをもらい集計に

反映させます。

◇ 卓話　　　鹿沼市長　　佐藤信様　　

鹿沼市が抱えている課題や、日本や世界が困難に直面

しているお話などをいただきました。

１．ワクチン接種について。

４回目のワクチン接種の案内が届き始めています。１

回目から３回目に比べるとペースが落ちていることが

否めない状況です。新株の感染力が強く、まだ感染者

が増えそうなので十分注意してください。

２．秋祭りについて。

８月～９月にかけて感染者が増えると秋祭りが不安に

なってきます。注意できることは注意すること、ワク

チン接種の案内がきたら速やかなご対応をお願いいた

します。

３．南摩ダム周辺施設について

スノーピーク施設について、2024年４月にはオープン

する予定で進めています。新しい客層の開拓をしま

す。90区画のキャンプエリア、温泉（日帰り）やサウ

ナを活用した施設が入る予定です。またジップライン

（県の事業）ができます。話題性に富んだ施設が出来

ますので是非、お楽しみに！

４．庁舎について

１期工事は終わりましたが、まだ半分しかできていま

せん。2023年の３月くらいには引き渡しが済み、５月

連休明けより全面開庁できるように進めています。

５．10月に国体があります。鹿沼では女子バレーボー

ル、男女の卓球、スポーツ太極拳の競技、さらに障害

者スポーツ大会も時期をずらして開催されます、全国

から来るご来場者の皆さんに鹿沼に良い印象を持って

帰っていただけるようボランティアも含めてその節は

宜しくお願い致します。

６．ご当地ナンバーについて

日光ナンバー、または宇都宮ナンバーについてのアン

ケート調査を２千名の方達に無作為抽出で行う予定で

すので、もしその機会にあたりましたら、是非、お声

を聞かせてください。

７．鹿沼市の第８期鹿沼市総合計画を資料でお渡しし

ていますのでご覧ください。

新たな櫻井年度が始まりますので、今後とも公私共々

市政に関するお力添えの程、宜しくお願い致します。



◆ スマイルＢＯＸ

櫻井武彦さん：⑤会員のみなさま。2022‐2023年度　１年間宜

しくお願い致します。佐藤市長、本日はあり

がとうございました。

日向野博史さん：⑤本日より櫻井会長の下、2022‐2023年度が

船出致します。１年間どうぞ宜しくお願い致

します。

浅野知則さん：⑤櫻井丸の出航を祈念して一年間の長い旅路、

宜しくお願い致します。

石原敬士さん：⑤佐藤市長本日は卓話有難うございました。

市田登さん：⑤櫻井会長、日向野幹事１年間宜しくお願い致し

ます。佐藤市長、鈴木課長お忙しい中ご参加

有難うございました。

岩本泰史さん：⑤櫻井会長、日向野博文幹事、一年間宜しくお

願いします。スマイルBOXの高山さん、自分の

ペースで頑張ってね！

宇賀神貴洋さん：⑤佐藤市長、すばらしい卓話ありがとうござ

いました。これからも鹿沼のために宜しくお

願い致します。

　　　　　　　⑤櫻井会長、日向野幹事、これから一年間宜し

くお願いします。倉松さん、加藤さん、一年

間お疲れ様でした。

　　　　　　　⑤高山スマイル委員長、かまずに発表頑張って

ください

宇賀神康明さん：⑤鹿沼市長、佐藤信様、本日は卓話有難うご

ざいました。倉松直前会長、加藤直前幹事、

１年間お疲れさまでした。櫻井会長、日向野

幹事１年間宜しくお願いします。

大出孝三郎さん：①②③④一年間宜しくお願いします。

大塚政人さん：⑤倉松直前会長、加藤直前幹事、１年間大変お

世話になりました。櫻井会長、日向野幹事、

１年間宜しくお願い致します。

大貫定之さん：⑤櫻井会長、日向野幹事、一年間頑張って下さ

い！

香川道雄さん：⑤本年度公共イメージ委員会委員長を拝命いた

しました。一年間宜しくお願いします。

加藤昌彦さん：⑤櫻井会長、日向野幹事よろしくお願い致しま

す。

金子昭彦さん：⑤櫻井号がトップでチェッカーフラグを受けら

れますよう皆で支えましょう。佐藤市長、鹿

沼RC訪問を祝して。

吉高神一之さん：⑤櫻井さん、１年間宜しくお願いします。市

長有難うございます。一発いきますか？櫻井

丸、この先どうなるものか？行けば分かるさ

迷わず行けよ！行くぞ～　１・２・３・ダ

～！

倉松敏弘さん：⑤櫻井年度の前途を祝して

黒田雄一さん：⑤櫻井会長、日向野幹事の素晴らしい船出を祝

して。

狐塚泰久さん：⑤櫻井会長、日向野幹事、1年間健康に気を付

けて頑張ってください。倉松前会長、加藤前

幹事、１年間お疲れ様でした。

　　　　　　　⑤高山副会長、橋本副幹事、これから２年間は

そちらの御席ですね。頑張ってください。

五月女和弘さん：⑤櫻井会長、日向野幹事、１年間宜しくお願

い致します。本日、尿管結石のため出席でき

なくてすみません。

高山英代義さん：⑤櫻井会長、日向野幹事、１年間宜しくお願

い致します。前年度委員長、吉高神委員長の

ようなアドリブ力も明るさもありませんが、

香川さんにフォローしていただきながら1年間

頑張っていきます。みなさま宜しくお願い致

します。

日向野修さん：⑤櫻井会長、日向野幹事１年間あっという間で

す。ロータリーを楽しんでください！

　　　　　　　⑤倉松直前会長、加藤直前幹事１年間大変お疲

れ様でした。倉松さん、会長が終わっても例

会に出席してくださいね！

福田英昭さん：⑤櫻井会長、日向野幹事、頑張ってください。

そして宜しくお願いします。

藤田真澄さん：⑤櫻井会長、日向野博文幹事、１年間宜しくお

願い致します。スマイルボックス委員長、高

山さんのアドリブ楽しみにしています。

星野詠一さん：⑤倉松直前会長、加藤直前幹事、１年間大変お

世話になりました。

　　　　　　　櫻井会長、日向野幹事、１年間宜しくお願い致



します。

　　　　　　　

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他

◆ 出席率報告

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率

65 46 0 7 12 79.3％

◆ 点　　鐘　　会　長　　櫻井　武彦さん

● 次回　７月第２例会７月14日（木）　

第２回クラブ協議会です。　   　　

　　　　　　　　　　　

場　　所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階

時　　間：１２時３０分～

（発行責任者　：瀬谷一世）


